

Diálogo Gobierno-Congreso deja intactas diferencias políticas en Perú



Foto: El Comercio Perú.

Lima, 16 sep (RHC) Un diálogo entre el Gobierno y el Congreso de Perú, encabezado por el presidente Pedro Castillo y el titular del Legislativo, José Williams, logró este viernes tenues avances que dejaron las diferencias políticas intocadas.

En la reunión, según dijo en conferencia de prensa el primer ministro Aníbal Torres, el Gobierno insistió en la necesidad de que la mayoría legislativa opositora cese sus acciones.

Según Torres, esta busca por diversas vías la destitución del mandatario, lo cual consideró golpismo que afecta la estabilidad e impide el crecimiento y el desarrollo del país.

Desde la otra parte, la vicepresidenta del Congreso y opositora, Martha Moyano, sugirió que el Gobierno pidió menor rigidez del Legislativo, pero dejó en claro que continuarán los intentos de vacancia (cese) presidencial, interpelaciones a ministros e investigaciones al Ejecutivo.

Torres negó que ataque al Congreso, como sostiene a la oposición, y dijo que denunciará los intentos de poner fin el gobierno

También instó a la oposición a asumir que perdió las elecciones de julio de 2021.

El titular del Legislativo resaltó los temas de la independencia de poderes y el papel de la oposición, como la importancia de que la función de esta se mantenga con altura, “como corresponde a un Parlamento maduro, que se respeta».

El mandatario y su comitiva, integrada por Torres, y los titulares de Relaciones Exteriores, Economía, Justicia, Comercio Exterior y Trabajo, dialogaron durante 80 minutos en el Palacio Legislativo con Williams y los tres vicepresidentes del Parlamento.

En una conferencia de prensa, Williams calificó la reunión como protocolar y cordial y destacó entre lo tratado el pedido del Gobierno de que el Congreso procese y apruebe proyectos de ley de interés nacional, en especial en materia económica y de seguridad, cuya importancia resaltó Torres.

Los anfitriones plantearon que el Ejecutivo reglamente y ponga en vigencia leyes aprobadas por el Legislativo pendientes de hacerse efectivas.

Williams informó que acordaron que técnicos de ambas partes se reúnan para viabilizar los pedidos planteados por cada una.

El titular de Justicia, Félix Chero, destacó lo que llamó actitud constructiva del titular del Legislativo y dijo que espera haya reuniones similares continuas, a tiempo de informar que los ministros entregaron una agenda de medidas de interés nacional denominada “Consenso por el Perú”, para un trabajo conjunto.

De otro lado, el canciller, César Landa, saludó el hecho que el Congreso autorizara ayer el próximo viaje de Castillo a Nueva York para participar en la Asamblea General de Naciones Unidas y realizar otras actividades.

La decisión no fue apoyada las bancadas de los partidos de Williams y dos de sus vicepresidentes y contrastó con la negativa de autorización al viaje de Castillo a la toma de posesión del presidente de Colombia, Gustavo Petro, del 7 de agosto último.

Landa subrayó la necesidad de que el presidente siga ejerciendo su prerrogativa de representar al país, pues tiene una agenda de importantes actividades internacionales. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/299441-dialogo-gobierno-congreso-deja-intactas-diferencias-politicas-en-peru>



Radio Habana Cuba